令和4年(2022年) 第2400号 毎月5・15・25日発行 発行:新宿区 編集:区政情報課 〒160-8484 新宿区歌舞伎町1-4-1 **2**3209-1111

今号の主な内容 くらし‐ 3面 保健・衛生 ―

─ 2・4・5面

▶新宿商談マッチング2022 参加企業を募集

▶新宿シティハーフマラソン・

区民健康マラソンエントリー

イベント ―

▶元気館の10~12月のプログ ラム

スタート

▶ SHINJUKU ♡しんぽ 第2期が9月1日から

─ 5・6・8面

土・日曜日、夜間もご案内

受付時間:午前8時~午後10時

₩ 3209-9900 をご利用ください。

しんじゅくコール (3209-9999 聴覚に障害がある方で「ファックス番号のない記事」

※本紙に記載の電話番号は市外局番(03)を省略しています。

新型コロナの状況によりイベント等は中止・変更する 場合があります。 最新の情報は新宿区ホームページ等でご確認ください。

このレガシーを受け継ぐために

今日8月15日、終戦から77年が経過しました。第二次世界大戦では、度重なる空襲で、新宿区も約8割の地域が焦土と化しました。 こうした悲惨な出来事を経験された方が年々少なくなるなか、平和への願いを受け継ぐことは、今を生きる私たちの責務です。 昨年度、平和の祭典であるオリンピック・パラリンピック競技大会が東京で開催されました。この平和の祭典の精神をレガシー として、次世代につなげていきましょう。

問合せ 総務課総務係(本庁舎3階) ☎(5273)3505・囮(3209)9947



新宿区オリンピアン・パラリンピアンからの平和メッセージ



ひ ぐちわか ば 樋口新葉さん (北京 2022 冬季オリンピック出場) たかくわ さ き

髙桑早生さん (東京2020パラリンピック、リオ 2016パラリンピック、ロンドン 2012パラリンピック出場)

新宿区青少年代表の方



カーン・ビスマさん (東京2020パラリンピック聖火採火

式(令和3年8月20日)と同大会のレガ シー銘板除幕式(令和4年3月31日)に 参加しました)

Oないためにも、戦争の悲劇を伝え、平和の尊さを次

承していくことが今生きている私たちの責務

メッセージ全文等詳しくは、2面で紹介しています

を本日から 2月末まで 3千円分の商品券を1万円で購入でき、10月から来年 角にキ 元される 今後 ャッシュレス決済で買い物等をすると25%が ポイント還元事業を実施します。また、1万 う受け付けています。コロナ禍が長期化する 入利用できる**プレミアム付商品券**の申し込み

^{うらべらん} **卜部蘭さん**

(東京2020オリンピック出場)

) 新宿のまちに活気を取り戻す取り組みを進

換する **彰署と共有し、今後の区政運営に生かしてまいります。 続や想いを多くの人々に伝えていきたい**と考えています。 区では 7月下旬に地域の課題について区民の皆さまと意見交 「区長と話そう~しんじゅくトーク」を開催しま 生活応援や地域経済の活性化を目的として、 火、教育、公園や道路管理など、さまざまな地 認識できました。

いただいたご

意見は、

担当 |課題に関する皆さまのお話を伺い、 コミュニ

なってきた中、田川さんの体験を伺うこ 験した方から体験談を聴くことが難しく

こができたのは貴重な経験でした。 今後も田川さんの体

事業にも対

に縁もあり、平和のつどいでのメッセージ動画の提供 字校・養護学校の生徒を対象とした被爆体験 協力いただきました。 戦争を経 一次元コード)の実施など、区の **|動を行う中、以前に新宿区で居住されてい** 田川さん

には れていま います。もう1つは、被爆体験を語り継ぐ活動を行って惨さと平和の大切さを発信し続けていきたいと考えて んでいます ロシアによるウクライナへの軍事侵攻です。連日、ウ 命を奪われています。ウクライナの情勢は日々報道さ 一和の いられません。区では、平和展や平和コンサート、 **今**年 博康さんが亡くなられたことです。 す。こうした活動を通じて、**今後も戦争の悲** こいなど、さまざまな平和啓発活動に取り組 9が、平和を維持することの難しさを感じず 民間人も含む多くの人々が故郷を追われ、 は悲しい出来事が2つありました。1つは、

次世界大戦では多くの尊 争の惨禍を二度と繰り返 の終戦記念日です。 い命が失われました。戦 今日8月15日は77回目

コラム

未来の ために